RianalaV ah nidalo?

laquigrato Marti, 4 • 46005 Valencia Tel. 963 529 869 • Fax 963 528 640 formacion@coev.com • www.coev.com

> Las plazas se cubrirán por riguroso orden de inscripción, dando prioridad a los colegiados.

Las solicitudes de asistencia se realizarán a través de fax o correo electrónico remitido al COEV







Miércoles, 6 de junio de 2007 19 horas

La cooperación empresarial como estrategia de entrada en un sector avanzado: el caso **Air Nostrum**

Carlos Bertomeu Martínez
foro de altos directivos

El **Foro de Altos Directivos** nace con el propósito de invitar a aquellos profesionales que hayan destacado como directivos de empresas o de instituciones reconocidas por haber incorporado herramientas innovadoras de gestión, por su eficacia en el desempeño o por su proyección social. El objetivo es doble, por una parte, abrir las puertas del Colegio a estos destacados profesionales para que expongan los aspectos exitosos de su gestión y, en segundo término, compartir con los economistas estas experiencias, hacer, en definitiva, *benchmarking*, transmitiendo a la sociedad la calidad del trabajo bien hecho. Economistas y profesionales de otras disciplinas serán los invitados del Foro, que tiene una vocación intemporal y permanente.



Carlos Bertomeu Martínez



Carlos Bertomeu Martínez, economista del Colegio de Valencia, es desde 1994 el consejero delegado de Air Nostrum Líneas Aéreas del Mediterráneo, S.A., empresa franquiciada a Iberia Líneas Aéreas de España, dedicada al transporte nacional e internacional de pasajeros así como prestadora de servicios al sector aéreo. Tiene 1.700 empleados y un total de ingresos estimados anuales en torno a los 550 millones de euros.

Ha sido director de Inversiones y Desarrollo Estratégico de NEFINSA, S.A., corporación industrial y financiera diversificada en multitud de sectores (transporte aéreo, telecomunicaciones, medioambiente, energía renovables,...) entre 1994 y 1999 y responsable de Análisis e Implementación de los Nuevos Negocios del grupo y su cartera de crecimiento.

Vinculado al Instituto de Empresa desde que fuera número uno *cum laude* de su promoción en el Master en Bussines Administration, ha sido director del MBA y del Internacional MBA y ha participado como docente en multitud de cursos y dado conferencias en otras instituciones siempre desde el ámbito financiero.

Desde 1996 es el único miembro español del Consejo de la ERA (European Regional Airline Association) que agrupa a más de 80 compañías de aviación regional europeas.

foro de altos directivos